
Nouveau chez VEGA : vidéos techniques sur YouTube
La chaîne YouTube de VEGA s'enrichit d'une nouvelle série mensuelle : « VEGA Talk ». Découvrez-la en 10 questions posées à Tom et

Stefan, les visages de ces présentations techniques.

Les visages de la série VEGA Talk

Les deux visages de la série VEGA Talk sont Tom Mulvey et Stefan Sum. Dans la « vie », tous deux sont employés chez VEGA et quand ils ne sont pas sur

les tournages, ils sont devant leur écran au travail. Depuis le début de sa formation chez VEGA en 2013, Tom a promené son PC dans différents services de

l'entreprise, avant de s'installer récemment dans le service commercial. Quant à Stefan Sum, il travaille chez VEGA depuis 28 ans et possède une longue

expérience dans la conception d'équipements de contrôle.

Pour eux, cette nouvelle activité n'est pas aussi simple que le résultat final pourrait le laisser supposer. Malgré le talent d'acteur dont ils ont fait preuve pour

remporter le casting, tous deux sont novices en matière de tournages pour YouTube. Et ils ont hérité d'une belle charge de travail supplémentaire. Nous

sommes donc d'autant plus heureux qu'ils aient eu le temps de répondre à nos 10 questions :
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Tom Mulvey

1. Bientôt, vos premières vidéos vont être diffusées sur la chaîne YouTube de VEGA  .

Comment vous sentez-vous ?

Tom : Je suis surtout impatient de voir quel écho la série va rencontrer, parce que réaliser une série

YouTube n'est pas de tout repos. Donc nous ressentons aussi un peu d'excitation, c'est normal.

2. Quels sont les thèmes essentiels de la série VEGA Talk ?

Stefan : Elle fait d'abord le tour de tout ce qui intéresse le plus nos clients ces derniers temps. Ensuite,

il y a des propositions de l'équipe marketing, mais heureusement, il reste aussi de la place pour nos

propres idées.

3. À qui vous adressez-vous exactement ?

Tom : Les véritables destinataires de la série sont nos clients. Notre objectif, c'est : soyons brefs,

soyons clairs.

4 . Pourquoi avez-vous été choisis comme « présentateurs » ?

Stefan : Nous avons participé à un casting, et rien que cette expérience était très amusante. C'est peut-être pour cela que nous étions très détendus lors

des essais. Mais pourquoi nous ? Les responsables du casting au marketing VEGA le savent certainement mieux que nous.  

5 .Combien de temps un tournage vous prend-il en moyenne ?

Tom : Plus longtemps qu'on pourrait le croire ! Pour un film de 5 minutes, il faut une bonne demi-heure.

Stefan : Oh non ! Plutôt une demi-journée ! Naturellement, nous avons acquis une certaine routine, mais les changements de plan, les rôles, tout cela prend

du temps, c'est loin d'être du rapide.
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Stefan Sum

6. Aviez-vous déjà une expérience du tournage de vidéos ?

Tom : Non, rien, zéro pointé (rit) !

Stefan : Un peu d'expérience en théâtre. Mais bon, il s'agissait surtout d'apprendre des textes par

cœur. Les tournages fonctionnent complètement autrement, et surtout, c'est bien plus détendu.

7 . Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans les tournages ?

Tom : Voir ce qu'il en ressort, ce qui est vraiment utile. 

8 . Pour vous, qu'est-ce qui est le plus difficile dans un tournage ?

Stefan : Parfois, il faut répéter à l'infini les mêmes passages, jusqu'à ce qu'ils soient enfin « dans la

boîte ». 

Tom : Découvrir des scènes dont on n'est pas content quand le film est monté et prêt pour la diffusion.

9 . À quelle fréquence aurons-nous désormais le plaisir de découvrir vos nouveautés ? Quel

est le rythme des mises en ligne ?

Stefan : Pour l'instant, le planning prévoit un épisode par mois. 

10. Pour finir, que pensez-vous de la pertinence de YouTube pour notre secteur d'activité ?

Stefan : Excellente, à mon avis. Sur cette plateforme, nous pouvons transmettre très vite beaucoup de contenu à un large public. J'espère que la plupart des

gens trouveront les vidéos plus passionnantes que la lecture des notices de mise en service ! Et si nous nous y prenons bien, nous pourrons répondre

précisément aux besoins de nos clients en quelques images et quelques mots.

Merci beaucoup pour cet entretien, nous souhaitons beaucoup de plaisir aux spectateurs lors du visionnage de la série VEGA Talk, et à tous les deux

beaucoup de succès pour cette série et pour les prochains tournages !

 

Pour ne pas manquer les prochaines vidéos de Tom et Stefan, abonnez-vous à notre chaîne :

www.youtube.com/VEGAGrieshaberKG

Est-ce que les capteurs radar peuvent mesurer même en cas de variations de température ?
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